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Senhor Presidente

Senhores Vereadores,
i

Pre?»d<;'r
Indico ao Exmo. Prefeito Municipal Sr. Kauan Berto SoGg 

que verifique junto a secretaria competente da Municipalidade a p^ssiblidade 
da Municipalizagao das Escolas Estaduais em Cajamar.

para

JUSTIFICATIVA:

Justifico a presente Indicagao tendo em vista ser urn tema que considero 
de extrema importancia para o futuro educacional de nossa cidade; urn passo 
necessario para que possamos garantir uma educagao de qualidade, mais 
proxima das necessidades dos nossos alunos e das especificidades de nossa 
comunidade.

A municipalizagao das escolas e uma medida que visa descentralizar a 
gestao educacional, proporcionando aos municlpios maior autonomia para 
organizar, planejar e implementar pollticas educacionais que atendam de forma 
mais eficaz as realidades locais. £ um movimento que coloca a educagao nas 
maos de quern realmente conhece a comunidade e suas particularidades.

Atualmente, as nossas escolas ainda estao sob a gestao estadual, o 
que, muitas vezes, resulta em uma falta de agilidade nas decisoes e no 
atendimento as demandas especificas de nossos alunos. A municipalizagao 
traria uma serie de beneficios, entre eles: maior flexibilidade no curriculo, mais 

direcionados para as escolas locais, a possibilidade de fortalecer arecursos
educagao infantil e o ensino fundamental de acordo com as necessidades do 
nosso territorio, e, acima de tudo, uma educagao mais proxima das familias e 
da realidade dos estudantes.

Com a municipalizagao, nosso municipio teria a oportunidade de 
organizar a rede escolar de forma mais eficiente, garantindo que cada aluno 
tenha acesso a educagao de qualidade, com estruturas adequadas, 
profissionais capacitados e uma gestao mais alinhada com as demandas da 
comunidade. Alem disso, isso permitiria uma maior integragao entre as escolas 

agoes de outras secretarias, como as de saude, esporte, cultura ee as
assistencia social, criando uma rede de apoio mais robusta e eficaz para o 
desenvolvimento integral de nossas criangas e jovens.

Essa proposta tambem implica em uma maior valorizagao dos 
profissionais da educagao, com a possibilidade de melhorias nas condigoes de 
trabalho, maior capacitagao e mais autonomia para que possam desenvolver o 
melhor de suas habilidades pedagogicas. Os professores e servidores das 
escolas municipals se tornariam mais proximos das necessidades e desafios 
da comunidade escolar, podendo responder com mais aailidade e eficiencia.
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A municipalizagao das escolas tambem representa um fortalecimento da 
nossa identidade local. Nossos gestores e educadores terao a oportunidade de 
implementar programas e projetos que atendam diretamente as especificidades 
de nossa cidade, sempre com foco no desenvolvimento integral dos alunos e 
na valorizagao da cultura e historia local.

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 07 de Janeiro de 2.025

SAULO ANDE ODRIGUES
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Oficio n° 032 - GP

Cajamar, 12 de fevereiro de 2025.

Senhor Prefeito

Encaminhamos a Vossa Excelencia copias autenticas das 
Indicates de n°s 01/2025 a 05/2025; 08/2025; de 11/2025 a 32/2025; de 35/2025 
a 37/2025, de 39/2025 a 51/2025; 53/2025; de 56/2025 a 77/2025; de 80/2025 a 
87/2025; 89/2025; 90/2025; 91/2025, de 93/2025 a 102/2025 de 104/2025 a 
108/2025 e de 110/2025 a 159/2025, autoria dos nobres Vereadores: Adriano 
Donizete de Oliveira; Alexandro Dias Martins; Cleber Candido Silva; Diogo de 
Carvalho Utsunomiya; Eder da Silva Domingues; Edivilson Leme Mendes; Elison 
Bezerra Silva; Flavio Marques Alves; Izelda Gongalves Carnauba Cintra; Manoel 
Pereira Filho; Marcelo da Rocha Santiago; Reinaldo dos Santos; Saulo Anderson 
Rodrigues; Tarcfsio Moreira de Carvalho; Vinfcius Zago Jardim e William Silva 
Oliveira, apresentados e aprovados na 01a Sessao Ordinaria, realizada no dia 12 
de fevereiro de 2025.

Aproveitamos a oportunidade para renovar nossos protestos de 
elevada estima e distinta consideragao.

yEDIVIL N
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Excelentissimo Senhor,
KAUAN BERTO SOUSA SANTOS
Prefeito Municipal
Praga Jose Rodrigues do Nascimento, n° 30 
Centro - Cajamar/SP

Secretaria MunicipaFcie Govemi.
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